



Anfang September: 4x4 2010

Damit Sie zur richtigen Zeit am richtigen Ort sind: die wichtigsten Fakten zur Allradmesse in Gaaden

■ In Heft 32/10 stellten wir die 4x4 2010 vor, haben aber darauf vergessen, ein Datum der Veranstaltung anzugeben. Die Allradmesse findet vom 2. bis 5. September am Landgut Zwei Eichen in Gaaden im Wienerwald statt. Donnerstag bis Samstag ist von 9 bis 18 Uhr geöffnet, Sonntag schließen die Pforten

um 17 Uhr. Festes Schuhwerk wird bei jeder Witterung empfohlen! Um 10 Euro für eine Tageskarte sieht man Modelle wie den Isuzu D-Max Prototyp mit Dachzelt (Bild). Rund 70 Fahrzeuge stehen für 4x4-Probefahrten bereit.

www.allradmesse.at



Tag der Automobilgeschichte

Bei der Rallye di Vienna am 4. September ist der Heldenplatz das Zentrum des Geschehens

■ Nach dem Mittagessen Oldieschauen gehen – so könnte die Planung für den Familiensamstag am 4. September aussehen. Denn ab etwa 13 Uhr finden sich an die 200 Fahrzeuge am Heldenplatz in Wien ein, um die Rallye di Vienna zu zelebrieren. Wer schon früher einen Blick auf die alten, aber heißen Eisen erhaschen will, hat am Vormittag im südlichen Wienerwald Gelegenheit dazu. Länger beim Essen gewesen? Dann auf zur Wienrunde, die ab 15 Uhr startet. Watterloo eröffnet diese mit einer Live-Show.



www.motor-mythos.at

Stilvoll präsentieren sich teils über 100 Jahre alte Fahrzeuge dem Publikum